

Traitemen^t canalaire (dévitalisation)

La racine de votre dent vient d'être traitée.

La désinfection et l'obturation des canaux radiculaires provoquent souvent une irritation.

Une sensibilité de la dent lors de la mastication n'est pas inquiétante.

Elle peut durer quelques jours et s'estompera spontanément.

De même un très léger gonflement de la joue ou de la gencive peuvent survenir.

Evitez dans la mesure du possible de manger sur cette dent afin de préserver le pansement provisoire et de limiter l'inconfort ressenti.

Vous pouvez prendre un antalgique (paracétamol 500mg par ex.) à raison de 4 à 6 cp par 24h tant que la sensation persiste.



Attention :

docuDent.fr

Si le délabrement de la dent est très important et qu'elle doive être restaurée par une couronne prothétique, une fracture et la perte définitive de cette dent peuvent survenir lors d'une mastication peu précautionneuse.